

## SUMMARY

# KERJA STAF AKUTANSI TERHADAP KUALITAS PENYAJIAN LAPORAN KEUANGAN (Studi Kasus Pada PT. Narada Prima Konsultama)

Created by HERMAN SALIM

**Subject** : KUALITAS PENYAJIAN  
**Subject Alt** : PENYAJIAN LAPORAN KEUANGAN  
**Keyword** : pendidikan, pelatihan, pengalaman, kerja, staf ,akuntansi, laporan, keuangan.

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pendidikan, pelatihan, dan pengalaman kerja staf akuntansi yang bekerja pada PT. Narada Prima Konsultama terhadap kualitas penyajian laporan keuangan yang dihasilkan, serta untuk mengetahui faktor – faktor mana yang paling dominan pengaruhnya dan berkontribusi terhadap kualitas penyajian laporan keuangan.

Tempat penelitian ini adalah PT. Narada Prima Konsultama. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer. Sampel yang digunakan pada penelitian ini berjumlah 31 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Metode analisis data menggunakan uji validitas data, uji reabilitas data, uji ulitkolonieritas, uji heteroskedastisitas, uji koefisien determinasi, dan uji regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendidikan dan pengalaman kerja staf akuntansi pada PT. Narada Prima Konsultama tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas penyajian laporan keuangan, sedangkan pelatihan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kualitas penyajian laporan keuangan dan pelatihan juga merupakan faktor yang paling dominan berpengaruh terhadap kualitas penyajian laporan keuangan.

Saran yang diberikan kepada PT. Narada Prima Konsultama bahwa Latar belakang pendidikan dan pengalaman kerja yang dimiliki tidak mampu dioptimalkan dan dimaksimalkan untuk menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas , oleh sebab itu pada saat perekrutan karyawan baru agar memperhatikan latar belakang pendidikan dan pengalaman kerja yang dimiliki, serta memberikan kesempatan kepada karyawan untuk melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi, dan juga meningkatkan lagi intensitas pelatihan dan metode pelatihan yang digunakan agar kelangsungan hidup perusahaan dapat berkelanjutan dan terjamin.

**Date Create** : 12/06/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate- 201112146

**Collection** : 201112146  
**Source** : Undergraduate these economy of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor